
 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

◆ゲスト 東部工業技術センター センター長 桑田 洋 様 

               副主任研究員 舟木敬二 様 

 

 

◆会長報告・理事会報告 

 皆さんこんにちは、今日は第 525 回目の例会です語呂あわせですけれど、

「ゴツーゴー」となります。私なりに訳してきたのですが「さらに前進」と

いう訳になりました。楽しんで意義のある例会を目指して、さらに前進をし

ていきたいと思っております。 

 おかげさまでＳＡＡの会場づくり、席配置等には管理運営委員長を中心にちょっと気遣いのある会場を設定

していただきいつも感謝をしております。またここ最近ではありますが出席率も 85％を上回る出席率になっ

てきております。これも会員皆さんのロータリーに対しての理解と興味を持っていただき関心を深めていただ

いた結果だと思います。出席部会長 平田さんにも感謝しておりますぜひとも毎回 90％以上の出席率をキー

プ出来るよう協力をよろしくお願いいたします。 

 さて、今日は例会前に 12 月度の理事会が開かれましたので皆さんに協議事項を報告いたします。11 月 21

日現在での会計報告が杉原皆生より報告され、11 月度の会計処理について審議がなされ承認されました。2

つ目は来年 2 月 12 日職場例会 2 月 26 日会員卓話角田英純会員卓話が初年されましたので皆様に報告いたし

ます。 

 本日のプログラムはゲスト卓話となっております。「東部工業技術センタ

ーの歩みとこれから」という題で桑田 洋様に卓話をしていただくことに

なっております。私自身物作りに携わっていますが、食品ですのでちょっ

と分野が違いますが、物作りについては同じですので大変関心を持ってい

ます。桑田様後ほどよろしくお願いいたします。最後になりますが例会場

出入り口の所に前回分の週報をコピーしておいてあります。メールを出す

のが億劫な方はぜひお持ち帰りいただき目を通してもらいたいと思います。

これで会長の時間を終わります。 

 

◆幹事報告 

 全国ＲＹＬＡ研究会大会委員長より 「全国ＲＹＬＡ研究会」開催の案内 

 ふくやま美術館より 「三沢厚彦アニマルズプラス」展 開催のお知らせ 

（例会変更） 

 福山西ＲＣ 12 月 11 日（火）→ 12 月 8 日（土）19：00～ かねと 忘年夜間例会 

       12 月 25 日（火） 休会 
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●SAA  菅 雪雄   ●副幹事 今井尚正 
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尾道ＲＣ  12 月 25 日（火）18：30～ 尾道グリ ーンヒルホテル クリスマス家族例会 

       2008 年 1 月 8 日（火）12：30～  西山別館 新年例会 

                   

◆出席報告  ○会員数 36 名  ○出席率 79.41% 

        欠席者  7 名   入川さん 佐藤(貢)さん 貝川さん 谷口さん 西川さん  

                  中元さん 眞田さん 

        前々回の補正 11 月 10 日 補正出席率 67.65％ 

        メークアップ 今井さん 角田(浩)さん 谷原さん 

 

 

◆会員入会記念祝    該当なし 

             

◆申告スマイル 

 前田眞治会長……本日のプログラムはゲスト卓話となっております。お忙しい中、桑田洋センター長様舟木

啓二副主任研究員様ようこそおいでくださいました。私も物作りには興味を持っております卓話よろしく

お願いいたします。 

 佐藤俊之さん……桑田洋様、舟木敬二様ようこそいらっしゃいました。お話楽しみにしております。よろし

くお願いいたします。 

 武田正敏幹事……本日は例会に先立ち理事会が開催され、クラブ運営について慎重審議いただき感謝。また

本日の卓話は東部工業技術センター センター長桑田洋様にお話をいただきます。ご同行の舟木様お二方

ありがとうございます。よろしくお願いいたします。 

 今井尚正さん……11 月 24・25 日瀬戸町フェスティバル無事終了しました。前田さんには大切な機材をお借

りし感謝、スマイルします。 

 門田一治さん……良いことがありました。先週の日曜日、ホームテレビ 12：00～1：00 の 10 分間江守徹、

松本由美子さんが川口店での録画の放映がありました。大変ありがたいことです。感謝。何か良いことが

ありますようにスマイルさせていただきます。皆様も風邪をひかれませんように体が第一です。 

 石田幹雄さん……本日は東部工業技術センター長の桑田洋様をお迎えして卓話をいただくことにしていま

す。大変楽しみにしていますのでスマイルします。よろしくお願いいたします。 

 佐藤直敏さん……仕事のため例会欠席が多く大変申し訳なくスマイルさせていただきます。 

 赤阪英一さん……今週の経済リポートにＫ－2 設計で施工ホームとわが社の名前と完成写真が掲載されま

した。わが社の名前の方は小さかったので少しだけスマイルします。 

 菅 雪雄さん……長い間左ひざが痛く辛い思いしましたが、やっと痛みも取れすっきりしましたのでスマイ

ルします。 

 

◆プログラム：ゲスト卓話：「東部工業センターの歩みとこれから」：桑田 洋 様 

 技術分野融合的な研究開発の推進 

  研究開発業務 

   有機・高分子材料及び環境関連技術に関する調査、開発支援を行います。 

   金属系材料の加工技術、軽食技術に関する調査、開発、支援を行います。 

  技術支援業務 

   技術相談の総合窓口です。営業活動を通じた産業界ニーズの収集、開発研究等への展開等の企画調整を

行います 



 

3 

  依頼試験サービス 

   材料試験、強度試験、性能試験、耐久試験等 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆次回例会   12 月 11 日（火） ゲスト卓話 宇都宮 健 様 

        12 月 18 日（火） クラブ協議会 前期を振り返って 


